

Baila!



Nombre: María Reche Pavón,
Escuela: Busquets y Punset
Curso: 6è

A Kya desde pequeña siempre le había encantado bailar, se pasaba horas bailando en el parque de delante de su casa, pero... sus padres no podían permitirse la escuela de danza (ya que vivían en el barrio más pobre de la ciudad).

UNOS AÑOS MÁS TARDE... -

-Mamá, Papá! despierta! es mi cumple- grito Kya.
-lo sabemos jijiji... -dijo su madre.



A qué no adivináis que le regalaron... !Sí le apuntaron a la escuela de danza rítmica.

Y después de meses de entrenamiento Kya ya era la mejor de su

clase, no fue muy difícil porque en su clase eran solo 5!!!

- Chicas este año vamos a participar en la competición de España de danza ritmica, espero que todas podáis participar porque... si no pasaran cosas graves - dijo la profesora Sandra

- De acuerdo!! - dijeron Paula, Nerea, Olivia, Martina y Kya.

Cuando todas salieron y sólo quedó Kya Sandra le dijo:

- Kya la academia se muere, si alguna falta no podemos competir y si perdemos la academia se cerrará para siempre - dijo Sandra entre lágrimas - si ganamos 1º premio nos darán 20.000€! Kya tienes que hacer un salto



nunca visto - dijo ella.

- E... eso es mucha presión para lo haré! - dijo Kya.

Dicho y hecho después de unos días Kya ya estaba ensayando saltos y pasos de baile, sólo quedaban dos semanas para la competición!

Pero después de muchos ensayos Kya no estaba conforme con el salto así que pensó en una más difícil y... SALTOS!! ↗





- Ayudaaa!!! - gritó Kya entre sollozos del dolor pero las lágrimas que recorrian sus mejillas, lloraban porque sabía que no le dejarían competir.

- ¡Kya?! - gritó Nerea la mejor amiga de Kya - Que te ha pasado?

- Me puedes llevar a casa por favor? - dijo llorando.

- Pues claro! venga que te ayudo a levantarte - dijo Nerea.

Después de unos minutos Kya estaba en su casa.

- Gracias, te debo una - dijo Kya

- No hay de qué adiós! - dijo Nerea

En cuanto pisó un pie en su casa, sus padres al verla cojear la llevaron al hospital, el médico le puso una vendaje y le dijo que tenía un esguince y que tardaría en recuperarse 2 semanas!!

- 2 semanas!!! - gritó Kya desesperada.

- Exacto! - dijo el médico.

- Pero... Mamá, Papá quedan justo 2 semanas para la competición tengo que ir - dijo Kya.

- Hija ya lo sabemos pero NO puedes ir - dijo su padre.

- Siempre he querido ir a la academia de baile y ahora cuando la consigo no puedo ayudar a salvarla - gritó Kya furiosa.

- No he entendido nada, buenas nos venas, adiós y gracias! - dijo despidiéndose del médico su madre.

- No esto no va a acabar así - dijo Kya



UN DÍA
DESPUÉS...

-Qué la academia se mueve? -dijeron Nerea, Martina, Paula y Olivia.

-Si, y si yo no voy no podrás participar así que tenemos que conseguir de alguna manera que pueda hacer el baile con este ensaladillo -dijo Kya - alguna idea?

-No, pero tengo una idea para ayudarte -dijo Nerea.

La idea de Nerea consistía en que todo el baile lo adaptaran a el ensaladillo y en el gran salto de Kya, en el impulso la cojerían de las piernas y la soltarían para que Kya saltara.

Dicho y hecho todas las compañeras de Kya se pusieron a practicar el baile y pasaron



los días, los semanas y al fin...

Habrá llegado el día de la competición y Kya (después de convencer a sus padres que estuve mejor) estaba muy nerviosa.

-Ahora vamos a salir ahí a luchar y a divertirnos y si no ganamos ... se nos ocurrirá algo -dijo Kya a sus compañeras.

-Sí! -dijeron todas.

En ese momento les tocó salir y no tuvieron más remedio de bailar!!



¡Por ganar
de parecer
a bailar!!

que
espectáculo!

y cuando Kya estaba preparada para saltar se escuchó -Kya ...

GAILA!



La academia de danza rítmica ganó tercer premio, ne ganaron los 20.000€ pero... después del super salto de Kya y las ganas de bailar de sus compañeras, consiguieron que mucha gente se quisiera apuntar a la academia!!

